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【 チーム庄内 】 生徒が元気！ 教師が元気！ 学校が元気！

都城市立庄内中学校

学校通信 第１４号

令和５年７月１日発行

学校ホームページで情報を先取り！
「元気通信」の内容は、学校ＨＰで随時配信中です。

ＨＰアドレスを入力いただくか、ＱＲコードを読み取ってご覧ください。

写真の枚数も多く、紙よりハッキリ見ることができます！

庄内中ＨＰアドレス⇒⇒⇒ https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4309/

新学期が始まりました！
新しい制服に身を包み、ピカピカの一年生

が登校してきました。
花いっぱいに飾られた体育館で行われた入

学式。吹奏楽部の演奏が響く中、担任の先生
に先導されて赤絨毯を新入生が入場しました。
新入生指名点呼では、担任の先生の呼名に

大きな声で返事を返してくれました。校長先
生の式辞でも、「一人一人の声は、はっきり聞こえて、中学生になった喜びとこれからの生活に対する希望と
決意が満ちあふれていると受け止めました。きっと、立派な中学生になってくれると期待をしています」と
ほめていただきました。教育委員会の告辞、来賓代表の祝辞に続き、生徒会副会長の猿澤豪希さんが歓迎の
言葉を述べてくれました。
新入生誓いの言葉では、代表の宮嵜凛香さんが「これから始まる中学校生活への期待や緊張。その気持ち

を忘れず、思いやりと感謝の気持ちを常にもち、未来への新たな一歩を踏み出す私たちをどうぞよろしくお
願いいたします」と述べてくれました。これで、令和５年度の全校生徒がそろいました。どんな素晴らしい
一年になるのか、楽しみでなりません。

生徒総会が行われました！
４月２８日（金）、生徒総会が行われました。

はじめに、生徒会から全校生徒の３分の２以
上の出席があることが告げられ会の成立が報
告されました。校歌斉唱の後、３年生から、
議長の西原優莉さん、副議長の田中沙緒理さ
ん、竹中優浬杏さんの３人が議長団として選
出されました。
令和５年度の活動計画が審議されました。生徒会からの提案に対しての質疑や修正案も出され、建設的な

意見交流が行われました。今年度の生徒会重点目標は、時と場に応じて気持ちよい返事ができるようになる。
そのための取り組みが学級討議で話し合われ、各学級から挙げられました。１年生は、はじめての生徒総会
でしたので、自分たちに対する質疑にうまく答えられなかった場面もありました。そんな経験も成長には必
要ですので、教頭先生は講評の中で評価してくださいました。

令和５年度の生徒会スローガン

創造し輝き続ける ～ Anything is possible ～ メリハリのある素晴らしい学校を目指して輝き
続けてくれると信じています。がんばれ庄内中！

第７７回体育大会が終了しました！
５月１８日（木）、第７７回体育大会を開催

しました。態度を決定した６時の天気は、朝
日が差し込むような状態で判断に悩みました
が、決行の判断をしました。
大降りではないものの、天気予報の予報よ

りも早く雨が降り始めました。雨があがって
くれることを願いながら小雨の中で行った開
会式は、応援リーダー以外は団テントの下で
濡れないように配慮しました。
プログラム１番の１００ｍ走の途中でカー

ブが滑り始めたため、中断して砂を入れなが
ら続けました。しかし、雨は一向に上がらず、
トラック競技は中止することになりました。
プログラム２番は、練習を繰り返してきた

全校ダンスに変更。小雨の中、生徒たちの元気が雨雲を吹き飛ばしてくれるのではと思えるような笑顔いっ
ぱいのキレキレダンスを披露してくれました。
プログラム３番は、フィールドを使った３年団技「新時代つなひき～力勝負だエイエイエイサー」。ぬかる

んだ地面に足を取られながらの勝負が繰り広げられました。今年度は、最後に保護者と対決！泥まみれにな
りながらのガチンコ勝負でしたが、対戦が終わったあとの生徒と保護者は笑顔いっぱいで退場していきまし
た。と、ここで、無念の中止となりました。ご来場いただいた保護者の皆さんには、本当に申し訳
ありませんでした。
５月１９日（金）、２校時まで授業を行い、その間にグラウンドの準備を整えて「体育大会の続

き」を行いました。３校時に更衣を済ませ、ウォーミングアップやラジオ体操を行いました。前日
の疲れも考慮して、４校時後に給食と休憩をはさみ、残りの全競技を実施することができました。
２日目、お仕事の合間を作って来場いただいた保護者もたくさんいらっしゃいましたので、閉会

式では全校生徒で「ありがとうございましたー」とお礼をしました。すると、保護者からも「感動
したよ！」「ありがとう！」などの声が返ってきました。
２日間もかけて行った第７７回体育大会は、生徒たちにとって唯一無二の体育大会になりました。

第１回学校運営協議会を行いました！
５月２９日（月）、第１回学校運営協議会を開催しました。今年度、委員をお願いしたのは次の皆様です。
〇委員長 来住誠太郎 様 〇副委員長 石塚 悟 様 〇副委員長 花原 惠子 様
〇委 員 黒木 優一 様 〇委 員 朝倉 脩二 様 〇委 員 花原 利廣 様
〇委 員 大村 美香 様 〇委 員 宮島 大介 様
委員の皆様には、入学式や体育大会等の行事をご覧いただいたり、授業を参観していただいたりしながら、

１年間に渡って学校の様子を見ていただきます。そして、年度末に公表する学校評価に対してご意見や助言
をいただきながら、学校運営がより良いものとなるようにしたいと考えています。

都城地区中学校総合体育大会の結果～県大会出場おめでとう!!
【水泳競技 ※４位以上は県大会】 【男子バレーボール】 ３位
女子50m自由形 ６位 德丸凛歌さん 【女子バスケットボール】 ４位
女子200m個人Ｍ ４位 池田蓬佳さん 【剣道】 男子個人 惜敗
女子100m背泳ぎ ３位 池田蓬佳さん 女子団体 ２位
男子100m背泳ぎ ４位 德丸光飛さん 女子個人 惜敗

【陸上競技 ※県大会進出者のみ紹介】 【柔道】 男子50kg級 惜敗
２年男子100m ４位 麻生拓海さん 【軟式野球】 優勝
共通男子走幅跳 ３位 中村孝正さん 【男子ソフトテニス】
３年女子800m ３位 赤池瑠香さん 団体 ２位
共通女子砲丸投 ４位 児玉優来さん 個人 福田・篠原ペア ベスト８
共通男子800m １位 清水聡太さん 内村・田中ペア ベスト４
共通女子1500m ５位 赤池瑠香さん 【女子ソフトテニス】
共通男子4×100mR ４位 団体 惜敗
【バドミントン】女子シングルス 惜敗 個人 有馬・宮島ペア ベスト８


